



2 Pièces

234 m²

Réf. BSM240163

1 490 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice - Bas - Cimiez En dernier étage d'un immeuble typique des années « 30 » Arts Déco, vous découvrirez un étonnant penthouse de 92 m² avec une terrasse de 142m² ouverte sur trois points cardinaux, essentiellement orienté sud ouest , un loft dominant la cité au soleil avec une échappée mer.Cet étonnant lieu de vie a été conçu et réalisé par une designer; elle a privilégié le concept d'un navire transparent avec ses grandes baies vitrées une sensation de proue de navire domine avec cette grande terrasse ; des matériaux nobles ont été utilisés pour cette rénovation de qualité privilégiant les ...

Nice - Bas Cimiez On the top floor of a typical 1930s Arts Déco building, you'll discover an astonishing 92 sq m penthouse with a 142 sq m facing south-west and is a loft overlooking the city in the sunshine, with a view of the sea.This astonishing living space was designed and created by a designer who opted for the concept of a transparent ship with its large bay windows, a feeling of the prow of a ship dominates with this large terrace.Noble materials have been used for this quality renovation, with the emphasis on volume, circulation, modularity of space and conviviality, with solid ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

